



Bern, 11. April 2019

Sehr geehrte Damen und Herren

Gedanken, Ansichten und Haltungen prägen all das, was getan oder unterlassen wird – im Weltgeschehen ebenso wie im engsten eigenen Umfeld.

Ihre guten Gedanken und Ihre solidarische Haltung stehen auch hinter **Ihrer Spende vom 3. April 2019** zugunsten des Schweizerischen Blinden- und Sehbehindertenverbandes SBV. Herzlichen Dank!

Mit Ihrer guten Tat und mit Ihrer grosszügigen Unterstützung in der Höhe von CHF 400.00 helfen Sie blinden und sehbehinderten Menschen, den besonderen Herausforderungen ihres Lebens ermutigt zu begegnen und die Unterstützung sowie die Begleitung des SBV in Anspruch zu nehmen.

Dankbare und freundliche Frühlingsgrüsse

Remo Kuonen, Präsident